

やはタウンスクールだより

2025年1月22日

八幡小学校地域学校協働活動本部
八女市立八幡小学校(22-4801)

「に」…2年生、思い出かるたを作ったよ!

1月15日・16日の2日間、2年生の国語科で「やはタウンスクール」を実施し、参加者の方も一緒になって活動しました。

1日目は、かるた作りの活動を行いました。「2年生カルタ」というテーマで、2年生になってからの1年間の思い出を話し合いながら、50音で始まるカルタを作っていました。2日目は、作成した「2年生カルタ」を使って、みんなでカルタ遊びの活動を行いました。自分たちで作ったカルタでのカルタとりは、とても盛り上がったようです。



(参加者の方の感想)

- 約24年ぶりに小学校の授業をうけて、「懐かしいなあ」と思いました。カルタづくりに参加させてもらいましたが、読みふだ、絵ふだ、どちたもオリジナルの楽しめるカルタができていました。
- 2年生の思い出をカルタにするのは、とてもいい取組だと思えました。1年間「あれしたよ～これをした～」と話してくれて、子どもたちに教えてもらいながら文章を考えるのは新鮮でとても楽しかったです。
- 次々によいアイデアが出てきて、子どもたちの頭のやわらかさに感心しました。久しぶりの授業を受けて、学生気分ですごく楽しかったです。
- 2年生の思い出カルタを作ってあり、みんなで考えた文と描いた絵で、とてもいいカルタができあがっていました。昔の文字を使ったカルタが出たときは、みんなで考えたり教え合ったりする姿も見られてよかったです。
- 始まる少し前に教室に行くと、子どもたちから声をかけてくれたり、名前を覚えてくれたりして、仲良くなることができました。(中略)最後に「またきてね」と言ってくれてとてもうれしかったです。楽しい時間をありがとうございました。
- 2年生の楽しかった思い出を子どもたちがかいたすてきなカルタにし、5人一組でわいわいと楽しくできました。 (中略)ゲームを楽しむにはルールが大事であり、カルタ遊びに限らず、「ゲームとはこういうものだ」ということも学べたんじゃないかと思いました。(後略)

子どもたちの記憶の中に「やはタウンスクール」に参加された方々の思い出は残っています。そのため、何度か参加されることでお互いの緊張感もやわらぎ、つながりがよいたしかなものとなっていきます。このつながりをもっと大きく育て、子どもたちと地域の方が学校の外で出会っても、気軽に話したり互いに助け合ったりできれば、素晴らしいと思いませんか! 地域学校協働活動本部では、このような「ふれあい豊かな八幡校区」をめざして活動を継続していきます。みなさんの今後のご協力をよろしくお願いいたします。

※ このおたよりをインターネットや SNS にアップロードされないよう固くお願いします。